

tes ámbitos y organizaciones como herramientas para articular actuaciones específicas y promover su acción política.

- Trabajar en la conservación y recuperación del medio ambiente, promoviendo estos valores a través de la educación y del trabajo cooperativo.

Con estos fines, la nueva junta local de NNGG empezamos a trabajar con ilusión y con esmero, embarcándonos en estos cuatro meses en diversos proyectos y actividades. NNGG se pone en contacto con los jóvenes de Manzanares a través de las famosas redes sociales con las que cuenta (facebook, tuenti, Hotmail...), contando en alguna de ellas con mas de 1000 amigos en toda España. Con motivo de las señaladas fechas de Navidad, los integrantes de NNGG de Manzanares colaboramos en la campaña de recogida de alimentos secos para ayudar a los más desfavorecidos que lleva a cabo el Partido Popular de Manzanares. También ponemos en marcha una campaña de recogida de juguetes bajo el nombre "Mánchate por los niños", en la que pudimos recoger más de 500 juguetes.

En febrero, y con motivo del trágico seísmo que tuvo lugar en Haití, NNGG colabora con el Consejo Local de la Juventud en la chocolatada organizada en el Gran Teatro para la recogida de fondos a favor de los haitianos. Pero, además sentíamos la necesidad de organizar y hacer extensible una actividad a todos nuestros afiliados y simpatizantes, por lo que nos pusimos manos a la obra nuevamente y organizamos una jornada de multiaventura bajo el título "Mánchate por Haití". Aquí, gracias a la colaboración de la empresa Sanlufier, pudimos disfrutar de un día de campo realizando actividades tan variopintas como el tiro con arco, conducción de 4x4, conducción de quads y paintball. Además la jornada contó con unas típicas migas rurales y unos aperitivos. El total de fondos recaudados fue de 450 euros, y contó con la participación de más de 50 jóvenes.

Si seguimos en febrero, NNGG ha seguido tomando parte de la vida cultural de la localidad, y en este caso a través de los Carnavales 2010. Desde la junta local se organizó una taberna medieval en la que todos los ciudadanos de Manzanares podían parar a disfrutar de un rico vino, acompañado por queso manchego y jamón.

En marzo, la junta de NNGG se desplaza a Toledo para formar parte del Congreso Nacional de NNGG, donde participamos de unas mesas de debate muy interesantes sobre la situación actual de nuestro país en muy diversos ámbitos (educación, economía, agricultura...) el congreso contó con la participación de Mariano Rajoy y María Dolores De Cospedal entre otros muchos, haciéndose un reconocimiento de honor a D. Manuel Fraga.

